

Stadtrat Oliver Müller

Persönliche Erklärung zum TOP 6.7 der Stadtratsberatung am 22.08.2019

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

eine persönliche Erklärung als Mitglied im Kulturausschuss: Ich bedauere, dass wir nunmehr diesen Antrag samt Stellungnahme heute hier nicht besprechen können. Schade würden wir es finden, wenn der Antrag möglicherweise nun gar nicht mehr auftauchen sollte. Der Kulturausschuss hat extra dort getagt in seiner letzten Sitzung im Juni, wir waren vor Ort im Steinzeitdorf, haben mit dem Trägerverein und dem Ortsbürgermeister G. Kräuter gesprochen. Im Ergebnis dessen ist der Änderungsantrag entstanden und ich finde es schade, dass der Ursprungsantrag heute zurückgezogen worden ist.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Oliver Müller
Stadtrat“

- Es gilt das gesprochene Wort -